

A la mémoire de Dominique



L'horloge du temps s'est arrêtée le 22 Octobre 2018 suite à ton départ brutal.

Malgré notre déchirement, notre douleur est toujours présente.

Tu auras toujours une place de choix dans nos cœurs.

Tu vis toujours dans nos pensées il y a aura toujours des lieux, des dates, des photos, des souvenirs...

Ta mémoire sera toujours honorée par ta femme Christine ta fille Charlène ta petite fille Aliya ta maman Sophie ainsi que toute la famille, tes amis et tes collègues de travail.

